

Le Venezuela réalisera un séminaire consultatif pour évaluer les conditions d'une nouvelle frontière de paix avec la Colombie.



Caracas, 10 septembre, (RHC-T.sur).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a annoncé la tenue ce vendredi d'un séminaire consultatif ouvert afin d'évaluer les conditions pour établir une nouvelle frontière de paix avec la Colombie.

Lors d'une réunion avec les vice-présidents du gouvernement de ce pays, le dirigeant vénézuélien a convoqué les universités, les travailleurs, les habitants des communes, les paysans et même les Colombiens qui vivent au Venezuela à y participer .

Nicolas Maduro a par ailleurs reconnu la position favorable des Colombiens résidant dans son pays face aux mesures souveraines appliquées dans les États de Tachira et de Zulia pour affronter le paramilitarisme et la contrebande.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/68608-le-venezuela-realiser-a-un-seminaire-consultatif-pour-evaluer-les-conditions-dune-nouvelle-frontiere-de-paix-avec-la-colombie>



Radio Habana Cuba